



Medio Ambiente

Foro de Cambio climático con miras a la COP 21.

Para estar a la vanguardia en información, el 24 de noviembre del presente se invitó a los miembros de la industria y aliados de la RSE a la Plática con el Dr. Rodolfo Loay Tamayo, Subsecretario de Planeación y Política Ambiental de SEMARNAT y el Subsecretario de la Secretaría de Energía Leonardo Beltrán, sobre la participación de México en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático a realizarse en París.



Premio de Ética y Valores en la Industria por CONCAMIN.

El premio de ética y valores en la Industria es reconocido por su seriedad e imparcialidad, para obtenerlo se tiene que llenar un autodiagnóstico, se debe pasar una visita de verificador por parte de la CONCAMIN y ser uno de los 5 mejores de su categoría. Muy pocas organizaciones lo han obtenido y este año la CMIC fue condecorada con este valioso premio.



Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción

Informe Anual 2015 de la Coordinación Nacional de Responsabilidad Social.



Reconocimientos

La CMIC entrega reconocimientos de RSE a Delegaciones y Empresas de la industria.

La evolución que se viene gestando en nuestra Cámara es reconocida por el amplio sector empresarial en México y la CMIC ha hecho lo propio con sus empresas y Delegaciones en el país, reconociendo por primera vez, en el marco del 26 Congreso Mexicano de la Industria de la Construcción, a las Delegaciones de Chihuahua, Sonora, Hidalgo, Tamaulipas y Guanajuato, así como a las empresas Virgo Construcciones, InterCeramic, Grupo Garza Ponce, CEMEX y Construcor, por su compromiso con la responsabilidad social empresarial y el sector de la construcción.

Entidad Promotora de RSE por CEMEFL.

La CMIC fue distinguida por tercer año consecutivo como una de las Entidades de Promoción de la Responsabilidad Social más importantes de nuestro país, por el CEMEFL. Es justo mencionar, que la CMIC se posiciona cada día como la cámara empresarial más avanzada en la generación de valor en RSE para sus aliados.



"Si caminas solo llegarás más rápido, si caminas acompañado llegarás más lejos".
Proverbio chino.

Resumen Ejecutivo del Reporte de RSE 2015



Gestión de RSE

Nueva estructura del Comité Nacional de RSE.

Con la renovación de nuestro Consejo Directivo, el liderazgo de nuestro Presidente Nacional, Lic. Gustavo A. Arballo Luján, la CMIC instauró un nuevo Comité Nacional de Responsabilidad Social, encabezado por el Ing. Nicolás Mariscal Torroella y el Gerente de RSE de la CMIC Fernando Díaz Luna, apoyados por la consultoría Cluster RSC. Se integra con representantes de ICA, Mathnos, Siemens, CEMEX, y aliados como la Universidad Anáhuac y el Despacho de Abogados COMAD.

Segunda etapa de adopción de la RSE en las Delegaciones CMIC. ("Día de la RSE") Talleres de RSE para constructoras.

Como una segunda etapa para apoyar a las Delegaciones en la Adopción de la RSE, Nace este año el "Día de la RSE" evento que se llevó a cabo en distintas delegaciones en donde se organizaron diversos talleres de RSE que orientan y apoyan a las PYMES de la Industria de la Construcción a implantar la RSE en sus empresas.



Ética

Análisis de Transparencia y corrupción en el sector.

Se realizó un foro en la CMIC para analizar la Transparencia y la corrupción en el sector, contamos con la presencia de Eduardo Bohórquez, de Transparencia Mexicana, el ex Presidente Consejero del IFE, Luis Carlos Ugalde y el actual Comisionado del Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información, Joel Salas. Este evento nos permitió tener un diagnóstico claro de los esfuerzos que se pueden hacer para combatir de forma conjunta la corrupción y la impunidad a través de la transparencia y la unión de fuerzas industriales.

Campaña de difusión del Código de Ética de la CMIC.

A partir de agosto de 2015 se inició la campaña de difusión del código de ética de la CMIC para mantenerlo presente en los aliados de la CMIC.

Durará 29 semanas, se ejecutó un plan de comunicación en diferentes medios: redes sociales, correos y eventos CMIC.

Parte de estas jornadas, ha sido de gran valor para adhirir a las delegaciones y empresas de Chihuahua, Hidalgo, Jalisco, Guanajuato y Sonora al Pacto Mundial de la ONU.



Ratificamos la Adhesión al Pacto Global.

Desde el año 2012 la CMIC se convirtió en la primera Cámara adherida al Pacto Mundial en donde se compromete a vivir y difundir los Principios del Pacto Mundial, este año se ratificó este compromiso con el nuevo Coordinador de la Red del Pacto en México, Marco Antonio Pérez Ruiz.



Calidad de Vida y Comunidad

Tercera Conferencia Mundial sobre Riesgos de Desastre en Sendai, Japón.

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción a través de la Gerencia de Responsabilidad Social Fernando Díaz Luna, participó en los trabajos de la Tercera Conferencia Mundial sobre Riesgos de Desastres, realizada en Sendai, Japón, como institución de la iniciativa privada promotora de políticas y prácticas relacionadas con la reducción de riesgos de desastres en nuestro país.



Segunda Convención Anual de Protección Civil.

Participamos en la Segunda Convención Anual de Protección Civil, presentando nuestro programa coordinado de atención a emergencias destacando la Convocatoria Nacional para empresas CMIC que participen en la atención a emergencias.

Foro Unidos por la Resiliencia en México.

Realizamos dos sesiones en conjunto con el Foro Económico Mundial.

Mitigación de riesgos políticos y regulatorios en el desarrollo de Infraestructura en México y el Foro "Unidos por la Resiliencia en México a 30 años del sismo en México"

Se conmemoró los 30 años del sismo.

Participaron: CENACED, Unidos por Ellos, SEDENA, TNC, Grupo Cadena, Gobierno del Distrito Federal, Coordinación Nacional de Protección Civil.